

On prend l'air !

Que de sorties ! À la ferme, au musée de la géologie, dans le quartier : il y en a pour tous les goûts ! Eluard News revient sur ces temps forts du 1er trimestre

La ferme se rebelle !

En septembre, les élèves de 6e1, 6e2, 6e5 et 6e6 se sont rendus à Savigny, dans une ferme pédagogique afin de mieux faire connaissance.

Ils ont participé à différentes activités et découvrir le milieu agricole :

ils ont pu observer un troupeau de chèvres, des cochons et les animaux de la basse-cour et , après avoir étudié le cycle du lait, ils ont fabriqué du fromage qu'ils ont ramené à la maison !



Crédits photos : Mme Laproncière

Les apprentis géologues



Les mercredi 07 et jeudi 08 octobre, tous les élèves de 5e sont partis à l'Espace Pierre Folles à Saint-Jean des Vignes pour étudier la géologie externe et plus précisément l'évolution des paysages. Ils ont observé des roches d'un affleurement et participé à des fouilles géologiques. La visite du musée a été l'occasion de voir des fossiles et d'étudier leur utilité.

Crédits photos : Mme Brin

Quand le quartier dévoile ses secrets



Les élèves de 6e1 et 6e2 ont appris à regarder l'environnement du collège avec plus d'attention. Accompagnés de leur professeurs, ils ont appris à repérer un parcours sur un plan et ont découvert leur espace proche. Une autre façon de travailler les mathématiques et la géographie !

Crédits photos : Mme Ouada